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石川県立門前高等学校 

〒927-2193 石川県輪島市門前町広岡 5 の 3 

TEL:0768-42-1161 FAX:0768-42-0009 

ホームページ：http://www.ishikawa-c.ed.jp/~monzeh/ 

メールアドレス：monzeh@m1.ishikawa-c.ed.jp 

ＰＴＡ、大奮闘！ 

ふるさとに未来の種を蒔こう 石川県立門前高等学校 

総体・総文が終わり、いよいよ３年生の放課後補習

が開始しました。進路実現のために、頑張れ３年生！ 

３年１組 篠原 睦希(森本中出身) 

 部を引退した今、私達３年生は志望校合格のために毎

日一生懸命勉強しています。先生方に組んで頂いた毎日

の補習に出て、苦手教科を克服し、模試・定期考査で点

数が上がるように頑張ります。私は看護師になるために、

数学・英語・理科の点数アップを目指します。 

３年１組 崎田 祐介(門前中出身) 

 高校最後の大会が終わり放課後補習を受けています。

今まで習ってきたところをしっかりと理解できているか

の確認にもなりますし、理解できていなかったことや、

忘れてしまったことも理解できるようになってきている

のでとてもためになっています。 

 これからも補習をしっかりと受け、より多くのことを

理解できるように努力し、自分の進路実現を目指したい

と思います。 

 

 ６月１３日に輪島市

文化会館で「ＡＮ－ＹＡ

Ｔ」を鑑賞しました。日

本古来の民謡をアレン

ジしたその歌と演奏の

迫力に驚かされました。

演目の中で殺陣を体験

するコーナーもありま

した。 

 

５日から９日にかけて、

朝３０分読書する「読書週

間」が行われました。普段

本を読みたがらない生徒

も、いざ読んでみると夢中

になっていたようです。 

 現在、門前高校には教育

実習生が来ています。慣れ

ない環境に戸惑うことも

あるでしょうが、立派な教

員を目指して、多くを学ん

でほしいものです。 

 

６月１０日には門前公民館で能登地区高等学校Ｐ

ＴＡ連合会総会・研修会が行われました。 

午前の全体会では生涯学習課課長補佐の南寿樹氏、

石川県高等学校ＰＴＡ連合会事務局長の竹川正則氏

よりＰＴＡ活動の動向等についてご講話をいただき

ました。午後には「石川県の専門学校の概況と親とし

て子供にできることは何か」と題して、石川県専修学

校連合会事務局長の本田昌義氏の講演会、そして分科

会が行われました。どれも充実した時間となりまし

た。 

役員の皆さんの奮闘で無事に終えることができま

した。本当にありがとうございました！ 

 

 

他にもありました！６月の出来事！ 

放課後補習開始！ 

 

http://www.ishikawa-c.ed.jp/~monzeh/
http://www.irasutoya.com/2012/03/blog-post_14.html
http://www.irasutoya.com/2013/02/blog-post_9316.html


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

喧
し
く
餌
を
求
め
て
い
た
ツ
バ
メ
の
雛
が
、
今
年

も
巣
立
ち
の
時
を
迎
え
ま
し
た
。
春
に
は
弱
々
し
く

さ
え
ず
っ
て
い
ま
し
た
が
、
徐
々
に
声
が
大
き
く
な

り
、
い
つ
の
間
に
か
巣
か
ら
転
げ
落
ち
ん
ば
か
り
に

成
長
し
ま
し
た
。
我
が
子
の
た
め
と
は
言
え
、
親
鳥

は
巣
作
り
か
ら
餌
の
運
搬
ま
で
、
休
む
間
も
な
く
働

い
て
い
ま
す
。
子
ど
も
の
健
や
か
な
成
長
と
旅
立
ち

を
願
う
の
は
、
人
間
も
ツ
バ
メ
も
同
じ
だ
と
感
じ
ま

す
。 

 

六
月
十
日
、
門
前
公
民
館
を
会
場
に
「
能
登
地
区

高
校
Ｐ
Ｔ
Ａ
連
合
会
総
会
・
研
修
会
」
が
開
催
さ
れ

ま
し
た
。
準
備
か
ら
実
施
・
後
片
付
け
ま
で
、
保
護

者
の
方
々
の
見
事
な
チ
ー
ム
ワ
ー
ク
で
成
功
裏
に

終
え
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
大
規
模
校
を
も
凌
駕

し
た
こ
の
パ
ワ
ー
の
源
は
、
す
べ
か
ら
く
親
と
し
て

の
子
ど
も
へ
の
愛
情
に
他
な
り
ま
せ
ん
。
都
合
で
参

加
で
き
な
か
っ
た
方
も
含
め
、
こ
う
い
っ
た
保
護
者

に
日
頃
か
ら
見
守
ら
れ
て
い
る
生
徒
た
ち
は
、
本
当

に
幸
せ
者
だ
と
思
い
ま
し
た
。 

 

当
日
の
研
修
会
の
講
演
会
の
中
で
、
講
師
の
本
田

昌
義
氏
は
、
子
ど
も
の
将
来
に
向
け
て
必
要
な
こ
と

は
「
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
能
力
の
育
成
」
で
あ
る

と
力
説
さ
れ
ま
し
た
。
そ
の
た
め
に
は
、
家
庭
内
で

も
、
日
頃
か
ら
互
い
の
挨
拶
や
何
気
な
い
会
話
を
行

う
こ
と
が
大
切
だ
と
い
う
こ
と
で
し
た
。 

 

親
鳥
は
、
雛
に
餌
を
与
え
な
が
ら
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー

シ
ョ
ン
を
取
っ
て
い
ま
す
。
人
間
も
、
親
が
子
ど
も

に
声
掛
け
を
し
な
が
ら
愛
情
を
注
い
で
成
長
を
促

し
、
そ
れ
ぞ
れ
の
巣
立
ち
の
日
を
迎
え
る
の
で
す
。 

７月行事予定 

4～7日 1学期期末考査 

8日 北信越高 P連 

8～9日 進研記述模試 

10日 進路ガイダンス 

13日 球技大会 

20日 一学期終業式 

23日 MUROYA CUP 

25～27日 インターンシップ 

巣
立
ち
の
と
き 

 

教
頭 

長
田 

弥
十
雄  

～総体・総文を終えて～ 

 

 

 

 

 

 

 

ソフトボール部 

バスケットボール部 

男女テニス部 

６月２日（金）に行われた準々決勝では、

金沢商業を相手に１２－９で勝ちあがること

ができました。ミスもあり、一時は５点差を

付けられる苦しい試合運びでしたが、チーム

の誰もが諦めず、先生を信じ、仲間を信じ、

自分にできることを精一杯出し切ろうと頑張

りました。その結果が勝利につながったのだ

と思います。しかし、準決勝の津幡戦では、

前日のような粘り強い試合をすることができ

ず、３位となってしまいました。まだまだ足

りないところは多々ありますが、前向きに、

決して手を抜かず、一つ一つのことをみんな

でやり遂げて今後もチームとしての力を伸ば

していきたいと思います。これまでの応援に

感謝いたします。ありがとうございました。 

 ６月１日から３日まで、能都健民テニスコ

ートで行われた大会に参加しました。個人戦

では、全ペアが１回戦で敗れました。普段か

ら練習してきた、最低でも３本は粘る・相手

よりも先に勝負を仕掛ける、という点がまだ

まだ弱かったと感じます。団体戦では、初戦

石川高専と対戦し、粘る試合もあったものの

０－３で敗れました。 

 私たち３年生が抜けると、男子テニス部は

４人という少人数の部活になるのですが、後

輩たちには少ないメンバーで協力して頑張っ

てほしいです。 

男子バスケットボール部は、「１４名の固い絆とチームワーク」そ

して、１試合を走り続けることができ、戦い続けることができる「強

い忍耐力」を重視して今回の総体に臨みました。 

県立工業高等学校を相手に残念な結果でしたが、最後まで諦めない気

持ちを持ち、１点でも多く取る「攻めの姿勢」を大事にして戦い続け

ました。特に３年生にとっては、やり遂げたという達成感があり、今

後の自分自身の進路実現に繋げることができるように気持ちを「受験

モード」に切り替えて戦い続けます。 

 

 吹奏楽部は５月２８日（日）に珠洲市で行な

われた野外演奏会と、６月３日（土）・４日（日）

に行なわれた輪島市民まつりのパレードに、「門

前中学校・門前高校合同バンド」として参加し

ました。パレードでは、地元の皆さんの温かい

拍手や応援のおかげで、最後まで気持ちを切ら

さずに演奏することができました。中学生と合

同で演奏したことで、高校生としてもっと上手

に演奏できるようになりたいという気持ちが強

くなりました。より良い演奏をお客さんにお届

けできるようこれからも練習に励みたいです。 

 

 

 

 

 

卓球部 

 ６月１日から３日まで、七尾市総合市民体

育館で行われた大会に参加しました。団体戦

では、初戦寺井高校にあと一歩というところ

で敗れました。個人戦では、ダブルスにおい

て４組中３組が、シングルスにおいて亀岡選

手が、初戦を突破することができました。最

後まで諦めずに試合に挑み、これまで練習し

てきたことを出せて良かったです。後輩達に

は、この大会で経験したことを生かして新人

戦に向けて頑張っていってほしいです。 

 

 

 

 

 

２年生３名（２１Ｈ：山崎静香、宮下二羽、渕上明音）

１年生１名（１２Ｈ：後田良祐）計４名が、作品を仕

上げるために一生懸命頑張り、県総文の美術展に６枚

の絵画を出展することができました。５月は連休やテ

スト期間も重なり、正直、締切に間に合うか心配しま

したが、全員が出品することができて非常にうれしか

ったです。今後も文化祭のステージ壁画や能登地区の

美術展があるので、そこでも頑張ってくれることを期

待しています。 

芸術部 

吹奏楽部 ～中高合同演奏を終えて～ 

吹奏楽部 

 

 

 

 

バレーボール部 

バレーボール部は今年度、１年生の部員４名を迎え、チーム結成に必要

な人数が集まりましたが、まだ十分な練習が積めておらず、総体は出場を

見送ることになりました。６月１日(木)に総体の試合を見学に行きました

が、自分たちのレベルがまだまだだと実感するとともに、早く試合に出場

したいという思いを強く持ちました。 

また、６月７日(水)にはＰＦＵのバレ

ーボール教室に参加し、プロの選手に練

習を教えていただきました。今後は、8

月に行われる能登地区の交歓会の出場を

目指して練習を頑張っていきたいです。 

また、今後についてですが、２年生５人に

よるチームとなるため、１人も欠かすことの

できないチーム状況となります。練習メニュ

ーや時間をしっかり考え、より精度の高い練

習を組織的に行うことを心掛けて頑張りま

す。最後に、ここまで支えてくださった友人

や家族、そして先生方に対する感謝の気持ち

を忘れず、進路実現に向けて毎日の補習や模

試を頑張ります。温かいご声援、ありがとう

ございました。 

 

http://4.bp.blogspot.com/-dqwBxU-o0xs/WK7fN_oJM5I/AAAAAAABCBs/YsBo1aNa6DgLifQNCOJgh8ZeCusKS6u4gCLcB/s800/sports_tennis_racket.png
http://1.bp.blogspot.com/-tOtT2GnL4Fc/U32NL_rFbbI/AAAAAAAAgqM/uIKsuxpDnPY/s800/basketball_boys.png
http://2.bp.blogspot.com/-cMacvEIR2Wg/U-8Fjb9MqzI/AAAAAAAAktw/_Ev7ueEMEZg/s800/tsubame_hina.png

